



中央執行委員長 染 裕之

たされてきた清掃職場の最重要課題は、新規採用（人員確保）にあることは論を待ちません。

昨年までの自治労の現業統一闘争は、秋の段階で要求書を提出することとしていましたが、数年にわたる議論を経て、自治体の予算編成・人員補充のスケジュールを念頭に、現業統一闘争を通年闘争と位置付け、春闘期から要求書を提出して交渉を強化することが確認されています。全国の仲間が同じ日程で闘うことの環境学習など様々な施策が

としての廃棄物処理から廃棄物行政は、環境保全循環型社会形成へと変化する中、住民はごみを出し、行政は出されたごみを収集し処分するという一方通行の事業から、ごみの減量、3Rの推進を住民とともに進めていくという双方方向の事業に変わってきました。

また、世帯構成や生活様式の変化にともなう住民要望に応えるために、収集現場では、訪問収集や戸別収集、

廃棄物行政の第一線は、現場労働者の豊富な知識と経験で成り立っています。人財無くして安心・安全、そして良質な公共サービスとしての清掃事業は成り立ちません。清掃事業を支えるすべての労働者が安心して働き、生活ができる労働条件の改善がより良い清掃事業へと繋がっていきます。このことに対する自信と確信を持つて訴え続けていきましょう。

人財確保で良質な 公共サービスとしての清掃事業を

中央執行委員長就任にあたって

3月18日に開催された第88回定期大会で中央執行委員長を拝命しました。長く本部役員に携わらせていたいたいですが、新たな役職に新ためて身が引き締まる思いです。

組合員の皆さんには、公理化が続く中で、反戦、反核闘争、反差別・人権を守り組みを通じて、皆さんが体現してきた仲間を大切に

する心、団結力が、東京清掃労働運動の支えとなつて、東京清掃自治労現業組合あります。

その青帝事業を

東京清掃
労働組合
千代田区飯田橋3-9-3
TEL (3287) 9995
1部20円

編集責任
企画、総務局
印、書籍

わが組合の綱領

一、われわれは健全なる自主的組織を確立し、生活諸条件を確保し、社会的地位の向上を期す。

二、われわれは労働の社会的意義を顕揚し、都区政の徹底的民主化を期す。

三、われわれは労働者階級の解放と民主主義日本を建設し、世界平和に貢献せんことを期す。



東京清掃青年部が 第40回青年部活動家労働講座を開催!!

交流をもつて「横のつながり」を作つていこう!!

はじめに、杉並工場の中村工場長から2代目杉並工場の建設に至つた経緯や国内トップクラスの焼却施設であると
の挨拶を踏まえ、青年部活動・中央制御室等、説明を受け
に関しても激励を頂きました。

住民と東京都の和解までを学習しました。そして施設見学では最新鋭の焼却炉を始め、プラットホーム・ごみピットでした。

告を行い、小坂書記長の集会集約の後、高野教文部長の団結がんばろうで終了してきました。

ながら見学してきました。見学時には一般参加者からも質問ましたが、残念な点は、工



